

**Auszug aus dem Protokoll  
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 1. November 1956.

**KANTON ZÜRICH TIEFBAUAMT  
PLAN-ARCHIV**  
**B.N.P. (B1/2)**  
**Dietlikon Nr. 15**

**3446. Baulinien.** Mit Eingabe vom 17. September 1956 er-suchte der Gemeinderat Dietlikon um Genehmigung seines Beschlusses vom 23. Februar 1956 betreffend Festsetzung von Baulinien an der Dornenstrasse, zwischen der Sonnenbühl- und der Riedenerstrasse in Dietlikon. Gegen diesen im kan-tonalen Amtsblatt Nr. 19 vom 6. März 1956 veröffentlichten Beschluss gingen gemäss dem Zeugnis des Bezirksrates Bü-lach vom 5. September 1956 keine Einsprachen ein.

Bei der von der Riedenerstrasse II. Kl. Nr. 5 in Dietlikon abzweigenden Dornenstrasse handelt es sich um eine Ge-meindestrasse. Der für die Teilstrecke bis zur Sonnenbühl-strasse festgesetzte Baulinienabstand von 20 m entspricht der Verkehrsbedeutung der Strasse.

Der Genehmigung der Vorlage steht nichts entgegen.

Auf Antrag der Baudirektion

**beschliesst der Regierungsrat:**

I. Der Beschluss des Gemeinderates Dietlikon vom 23. Fe-bruar 1956 betreffend Festsetzung von Baulinien an der Dör-nenstrasse, zwischen der Sonnenbühl- und der Riedenerstrasse in Dietlikon, wird gemäss den eingereichten Plänen geneh-migt.

II. Der Gemeinderat Dietlikon wird eingeladen, die vor-stehende Genehmigung öffentlich bekanntzugeben.

III. Mitteilung an den Gemeinderat Dietlikon unter Rücksendung zweier Planexemplare mit Genehmigungsver-merk, an den Bezirksrat Bülach sowie an die Baudirektion.

Zürich, den 1. November 1956.

Vor dem Regierungsrat,  
Der Staatsschreiber:

*R. Jelen*

